
“提速降费”如何让用户明显感知
! ! ! ! !截至 !"日 !"时"共有 #$%&'

人参与投票#对于$提速降费"你感

觉到了吗%&"($)的网民选择了'没

感觉"和以前差别不大&"仅 #*#+,

的网民选择'感觉到了"费用有下

降网速有提升&# (

!!!某门户网站对此话题推

出的网络调查显示"

!除了流量没清零"其他的没

任何感觉# 运营商把低价套餐砍

掉" 逼着用户选择高带宽套餐"所

谓的'提速&是完成了"可实际需要

缴的'费&还是没有降下来# (

!!!微博网友#夏饺子$

!一年前网络以 &-为主"有的

地方还是 $-"而这一年时间里".-

网络得到了快速发展"网速必然比

以前快很多"理论下载峰值达上百

兆每秒#现在人们已经将手机当做

最为常用的上网工具" 足以证明

.-带来的网速提升# (

!!!资深电信分析师付亮

!即便有关方面能够自圆其说"

提速降费成果也要让人看得见# 如

果成果看不见)摸不着)感受不到"

也只能是自娱自乐的$逗你玩&* (

!!!工人日报评论

!再大的雨"均分到每个用户

的头上"也就成了毛毛雨* 工信部

通信发展司司长闻库提供的数据

是" 平均每个用户月费用下降 #*"

元* 显然"相比于每个月的资费支

出"#*" 元的下降也的确难以让人

产生什么明显感受* (

!!!中国青年报评论

!假如这个市场是一个充分竞

争的市场"却也不能一味抱怨消费

者* 合理的市场价格"是由买卖双

方的真正博弈而形成*但中国的电

信市场"直至目前却也很难说是一

个竞争真正起作用的市场* $提速

降费&政策的确压缩了运营商的盈

利空间"的确惠及了消费者* 可这

种结果恰恰说明+许多原本属于消

费者的利益在一个竞争不充分的

市场上被切切实实剥夺了* (

!!!时评人徐冰

!中国移动将加快 .-网络建

设"#/!"年计划新增 .-用户 $亿

户".-用户达到 %亿户* 在降费方

面"中国移动计划进一步将长市漫

一体化的统一套餐门槛大幅降至

!(元,中国电信将逐步取消移动国

内长途和漫游费,中国联通力争年

底与 $/!%年相比" 固定宽带单位

宽带资费同比下降不低于 !%,"移

动数据流量综合单价降低不低于

!%,* (

!!!三大电信运营商最新公

布的提速降费计划"

!中国移动净利 !/(%亿元"同

比下降 /*",, 中国联通净利 !/%*"

亿元"同比下降 !$*.,,中国电信净

利 $//*%.亿元"同比增长 !&*.,* (

!!!三大运营商去年的财报

显示"

!
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! ! ! ! !不得人心" 不可能得

逞* (

!!!近期香港发生一些

#港独$活动"对此%外交部发

言人洪磊昨天表示 %!""#

年% 东方之珠已经回归祖国

怀抱%我们永不分离"极少数

人鼓吹#港独$不得人心%不

可能得逞% 相信特区政府会

依法处理"

!今年省内招生人数不

低于去年* (

!!!昨天下午% 江苏省

教育厅就高考#减招$召开紧

急发布会%南京大学&东南大

学&南京航空航天大学&南京

理工大学& 南京师范大学和

苏州大学 $所在江苏的 %!!

高校公开承诺% 今年在江苏

招生人数不低于去年"

!论党性不论人性"论规

矩不论初犯" 论主观不论客

观"论业绩不论原由* (

!!!河南内乡县人民法

院官网在其#党组书记&院长

成延洲同志情况简介$中%称

其确立了该院 #干事创业的

核心思想$"在上述观点被网

友热评后% 该院官网目前已

将上述言论全部删除" 成延

洲的职务也发生了变化%由

#院长$改为#代院长$"

!哥你不为难我"兄弟以

后为你赴汤蹈火* (

!!!近日辽宁大连交警

查酒驾时拦下一辆轿车%司

机下车后竟拔腿就跑" 被抓

到后% 司机直接跪倒在地磕

头求饶" 经查司机属酒后驾

驶% 他被处以 !&''元罚款%

记 !(分"

!身体不得劲" 憋不住

了* (

!!!近日% 郑州某公交

女车长驾车时听到流水声%

随后发现一名七旬老人在车

厢里撒尿" 老人见车长走来%

忙用随身的包挡在前面%结果

尿到自己裤腿上"当时车上乘

客并不多%大家看到老人解手

时并未指责%表示理解"

!现行的刑事责任年龄

下限过高" 导致一些未成年

人犯罪行为得不到有效遏

制" 变相鼓励了未成年人不

计后果地实施某些伤害行

为" 应当提高刑事责任年龄

下限加以规制* (

!!!最近%校园暴力频发

手段残忍%法律界学者建议"

!这项服务不仅不靠谱"

而且可能涉嫌违法* (

!!!人社部门相关工作

人员表示"近来%多地网购平

台上出现了一项 #新业务$'

代缴社会保险费" 每月只要

缴纳几十元代办费% 就有网

店帮你足不出户缴纳社保

费% 甚至在没有工作单位情

况下还能帮客户挂靠单位"
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想起了六年前的世博园
邵 宁

! ! ! !最近! 与上海旅游相关的热

词!莫过于迪士尼了" 壮观的童话

城堡!可爱的米奇#米妮#维尼熊!

漂亮的白雪公主#灰姑娘#艾尔莎!

刺激的星际历险#探险岛!梦幻的

烟花表演#音乐剧$$再过不到一

个月! 上海迪士尼乐园就将正式和

游客见面了"

事实上! 被迪士尼所吸引的绝

不仅仅是阿拉上海人"昨天!上海市

消保委和上海社科院联合发布的调

查显示! 上海迪士尼乐园开园后!

!"#的外省市受访者表示肯定会

来! 而且计划人均消费达 $%&'元

%不含往返上海交通费&" 小小的米

老鼠将成为拉动上海旅游业乃至服

务经济的大引擎"

这不禁让人想起了世博园" 六

年前的这个时候! 上海最热的观光

地标则是世博会! 全国乃至世界各

地的游客纷至沓来! 走进 '(%)平

方公里的世博园"

当然! 为期半年的世博会和常

态化的迪士尼乐园有所不同! 一个

是集中展示世界各国经济#科技#文

化成就的场所! 另一个则纯粹是全

景式的超级游乐场"然而!两者又有

很多相似之处'两者都是一个园区!

筹备建设了多年! 而且上海都专门

为其修建了地铁线! 以及诸多配套

设施!里面同样内容丰富!吃#喝#

游#购#演样样有"最重要的是!两个

园区都要面对大客流#交通#安保#

环境等考验"

首先是大客流" 上海迪士尼年

接待游客估计为 &***+&!**万人

次!也有媒体报道说将达 %'**万人

次" 按照中国人(轧闹猛)的劲头来

看!这个数字只会多不会少" 原本以

为喜欢迪士尼应该都是小朋友和年

轻人!谁知 '月 ,日试运营测试!许

多没有门票的人都隔着栅栏往乐园

里张望! 其中大部分是拿着手机拍

照的老年人* 而迪士尼世界商店和

乐高门口!已排起长队" 正式开园后

的人流一定更为汹涌" 其次是交通

运输!迪士尼的(流量效应)!将会使

长途交运客运量有 -.&'/的提升!

市内交通客运量有 "+'#的提升"

此外!还有大客流带来的餐饮#环境

卫生#安全等考验!也需要应对"

上海世博园在开园 &)$天里!

参观者达 ,"*)万人次! 平均每天

约 $*万人!最多的一天入园人数达

&*"万* 上海世博会不仅仅在观众

数量上创下了世博会的纪录! 世博

园的运营# 管理也受到国际展览局

高度称赞" 这个(成功#精彩#难忘)

的盛会! 在无数中外参观者心中留

下了难以磨灭的印记"

实际上!迪士尼乐园和世博园确

有共通之处"上海市人大常委会副主

任#总工会主席洪浩曾任上海世博局

局长" 他回忆说!当初我们办博时!就

曾去迪士尼考察! 上海世博会开幕

后!迪士尼又派人来参观#学习"

那么! 今天的上海迪士尼乐园!

又可以从六年前的上海世博会吸取

哪些有用的经验呢,就拿比较棘手的

交通#人流问题来讲!洪浩说!一方面

我们通过票务调节来分散了客流!通

过优惠的团体票! 吸引团队游客-另

一方面! 为避免车辆集中进出世博

园造成拥堵! 还推出了限制小车鼓

励大客车的举措! 如园区停车场大

巴停车不收费! 因为一辆大巴就可

以载客 $*人!是小车的十倍-另外!

规定浦东南路# 中山南路私家车不

能通行"因此世博会期间!园区周边

交通基本没有拥堵"

还有一条举措! 就是通过远程

系统对园区内人数# 地铁人流随时

监控!一旦园内人数上升!地铁车辆

就拉大车距甚至不停靠" 同时通过

信息引导!通过广播#电视#显示屏#

手机短信向公众发布" 游客看到园

区内人多!自然就不去了"世博会的

现场管理以园区为核心! 园内园外

紧密配合!有机衔接#统一调度" 公

安#武警#管理人员#志愿者在现场

加强管理!即便人流达到百万!园区

内还是秩序井然"

洪浩认为!这几条经验!对于控

制人流十分有效! 在上海目前举办

大型活动#展会举办时!以及迪士尼

开园初期都可以采用"

上海世博会的厕所问题也解决

得很好"男女厕位不平衡!是几乎所

有景区#园区的通病"而通过精细化

调研#测算!上海世博园内的 )***

多个厕位!男女厕位的比例不是 &0

&!而是 &0%1'" 果然!园内人再多!

也基本上没有上厕所排队的情况"

当然! 上海世博会期间最让人

难忘的还是世博精神"办一天世博!

改进一天工作!是世博局的理念"而

另一种主人翁精神则体现在每个上

海人身上" 无论是参与办博的工作

人员!还是(小白菜)#(蓝精灵)等志

愿者! 以及维护城市运转的公安民

警#环卫工人#公交#地铁#出租行业

员工! 还有我们这群宣传世博的媒

体人! 甚至无数个在小区弄堂里巡

逻的阿姨爷叔$$世博会! 和每一

个市民有关"在那段时间!上海这座

城市的整洁#有序#文明!也是有目

共睹的"

不仅仅是迪士尼乐园! 世博经

验在今天的城市管理# 社会治理中

去依然大有用武之地" 世博精神同

样如此"
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今天是世界电信日，中国移动、中国电信、中国联通三大基础电信
运营商披露了新一轮的提速降费方案。此前两天，“运营商称去年‘提
速降费’让利逾400亿，用户月省2.6元”的消息引发舆论热议。

一边是运营商晒出超额完成任务的成绩单，一边是用户纷纷表示
“没感觉”。反差何以如此明显？
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